

| Domaine Rayas | |
|--|---|
| Historique du domaine | <ul style="list-style-type: none"> • 1880 : Albert Reynaud achète un domaine sur le lieu-dit Rayas, à Châteauneuf du pape. • 1920 : Louis Reynaud prend la suite de son père et délaisse la polyculture, autre activité au domaine, pour se consacrer à la vigne. • 1997 : Arrivée d'Emmanuel Reynaud. |
| Région de production | <ul style="list-style-type: none"> • Vallée du Rhône méridionale • Le Château Rayas est situé sur la commune de Châteauneuf du Pape, dans le département du Vaucluse. |
| Climat | <ul style="list-style-type: none"> • Le mistral assainit le vignoble ; • La saisonnalité des pluies est très marquée ; • Les températures sont très chaudes pendant l'été. |
| Sol | Sables |
| Superficie du domaine | 12 hectares (Rouge : 11, Blanc : 1) |
| Nombre de bouteilles produites par an | 10000 bouteilles |
| Cuvées | <ul style="list-style-type: none"> • Château Rayas blanc • 50% Clairette, 50% Grenache blanc • Elevage en fûts de 9 mois. • 4500 bouteilles par an. |
| Haute cuvée | <ul style="list-style-type: none"> • Château Rayas rouge • 100% Grenache • Fermentation en cuves béton et élevage de 20 mois en fûts de chêne agés. |
| Anecdote | Le Château Rayas possède également d'autres vins remarquables comme Pignan, Fonsalette et Domaine des Tours. |

